

## Humanis, Polres Ciamis Beri Pengamanan Aksi Mahasiswa di Ciamis Raya

Ciamis - [CIAMIS.PUBLICRELATIONS.ID](http://CIAMIS.PUBLICRELATIONS.ID)

Aug 24, 2024 - 15:31



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan pengamanan kegiatan aksi massa dari Mahasiswa Ciamis Raya di depan Gedung DPRD Ciamis. Personel bersiaga melakukan pengamanan di sekitar Gedung DPRD Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat, 23 Agustus 2024, petang.

Pengamanan ini dipimpin langsung oleh Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., dan melibatkan ratusan personel gabungan TNI-Polri dan Instansi terkait. Mulai dari anggota gabungan satuan fungsi dan Polsek

jajaran, Kodim 0613/Ciamis, Subdenpom III/2-3 Ciamis, Satpol PP, Dishub dan Damkar Kabupaten Ciamis.

Tak sebatas memimpin pengamanan, Kapolres Ciamis Polda Jabar juga secara humanis berkomunikasi dengan massa aksi damai mengawal putusan MK. Bahkan Kapolres turut duduk bersama wakil rakyat dan Dandim 0613/Ciamis mendengarkan pendapat massa aksi dari Aliansi Mahasiswa Ciamis Raya di Kabupaten Ciamis.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., mengatakan, kehadirannya secara langsung ditengah-tengah mahasiswa selain untuk melakukan pengamanan baik untuk mahasiswa maupun wakil rakyat yang hadir dihadapan massa. Tetapi juga untuk secara preventif dan humanis memberikan pengamanan aksi mahasiswa yang damai.

"Kami apresiasi langkah yang diambil mahasiswa yang hadir didepan gedung DPRD Kabupaten Ciamis. Karena mereka dengan damai menyampaikan pendapat terkait Kawal Putusan MK. Sehingga pelaksanaan aksi berjalan lancar dan tertib," kata AKBP Akmal, dalam keterangan resminya, Sabtu (24/8/2024).

"Kami juga ucapkan terima kasih kepada massa yang hadir karena dengan tertib menyampaikan hingga membubarkan diri di area sekitar Gedung DPRD Kabupaten Ciamis," kata AKBP Akmal menambahkan.

Kapolres Ciamis Polda Jabar menambahkan mari sama sama menjaga kondusifitas wilayah. Sampaikan pendapat dan aspirasi dengan damai tanpa harus dan sampai merusak sarana prasarana umum.